

Potensi Bisnis Industri Animasi Berbasis Syariah

Ardhito Faiz Savanto

ABSTRAK

Industri animasi berbasis syariah dalam negeri memiliki peluang untuk berperan dalam ranah bisnis bahkan dakwah yang tergolong dalam halal industri. Namun industri animasi berbasis syariah masih memiliki kekurangan dan kendala dalam beberapa aktivitasnya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui potensi bisnis pada industri animasi berbasis syariah, Studi ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode studi kasus yang datanya berupa wawancara dengan 5 narasumber yang berasal dari 4 studio animasi berbeda yang ada di Indonesia sebagai data primer dan bukti-bukti literatur seperti artikel, situs web juga sumber-sumber faktual yang dirasa membantu penelitian sebagai data sekunder. Hasilnya ditemukan kendala di 3 aspek yaitu sumber daya manusia, biaya dan pemasaran. Namun disisi lain, industri animasi dalam negeri memiliki potensi bisnis hingga dakwah yang menjadi kriteria halal industri dan bergerak dibidang *edutainment* dengan temuan yang ada dalam penelitian ini.

Kata kunci: Industri kreatif, Industri animasi, Industri halal, Potensi bisnis, Indonesia, Ekonomi Islam

Business Potential of Sharia Based Animation Industry

Ardhito Faiz Savanto

ABSTRACT

The domestic sharia-based animation industry has the opportunity to play a role in the business scope and even da'wah belonging to the halal industry. but the sharia-based animation industry still has shortcomings and obstacles in some of its activities. This study aims to determine the business potential of the sharia-based animation industry. This study uses a qualitative approach with a case study method in which data is in the form of interviews with 5 sources from 4 different animation studios in Indonesia as primary data and literary evidence such as articles, websites are also factual sources that are felt to help research as secondary data. The results found obstacles in 3 parts, namely human resources, costs and marketing. But on the other hand, the domestic animation industry has the business potential to da'wah which is the halal industry criteria and is engaged in edutainment with the findings in this study.

Keyword: Creative industry, Animation industry, Halal industry, Economic potential, Indonesia, Islamic Economy

احتمال اعمال في صناعة الرسوم المتحركة بنى على الشريعة

أرديتو فانز سافانتو

الملخص

تملك صناعة الرسوم المتحركة الداخلية بنى على الشريعة لديه الفرصة لساعد على اعمال مع أنّ الدعوة التي تتضمن في صناعة الحلال. وإضافة إلي ذلك، تملك صناعة الرسوم المتحركة بنى على الشريعة النقيصة و عراقيل في بعض أنشطتها. يهدف هذه دراسة الحالة إلى فقيه احتمال اعمال في صناعة الرسوم المتحركة بنى على الشريعة. تعتمد هذه الدراسة المدخل الكيفي بطريقة دراسة الحالة التي تكون فيها البيانات في شكل مقابلات مع 5 راوية من 4 ستديو (studio) للرسوم المتحركة المختلفة في إندونيسيا كمصادر البيانات الأساسية. ومصادر البيانات الثانوية في هذا البحث هي أدلة على المطبوعات مثل المقالات والدرية والشبكة الانترنت أو المواقع الإلكترونية والمصادر الواقعية المتعلقة بهذا البحث. هذه نتائج البحث، وجد الباحثون العراقيين في 3 أقسام، وهي موارد بشرية وقيمة وتسويق. على سعيد آخر، تنال صناعة الرسوم المتحركة الداخلية لديه الفرصة أن تساهم في نقطة العمل حتى الداعية التي تجعل مقياس صناعة الحلال و تتحرك في نقطة التعليمية والترفيهية بالنتائج في هذه الدراسة.

كلمات أساسية: الصناعة الإبداعية، صناعة الرسوم المتحركة، صناعة الحلال، احتمال الاقتصادية، إندونيسيا، الاقتصاد الإسلامي